

Un journal de Lyon publie l'anecdote suivante, dont nous lui laissons la responsabilité :

M. X..., négociant de notre ville, s'étant rendu la semaine dernière dans ses domaines du Maconnais pour y régler quelques comptes avec ses fermiers, y tomba si dangereusement malade, que le médecin de l'en trois déclara qu'il ne passerait pas la nuit. Saisi d'une syncope prolongée, il resta soixante heures dans une léthargie si complète que son fils et sa fille, accourus près du lit de mort de leur père le crurent réellement décédé, et le firent placer dans un cercueil après avoir accompli les démarches prescrites par la loi auprès de l'autorité locale.

Le matin, la sœur qui veillait auprès du mort en récitant les prières de circonstance, entend tout d'un coup un éternement si fort et si prolongé qu'elle s'enfuit en laissant tomber son livre de prières, appelant au secours de toutes ses forces. Les fermiers accourent et trouvent M. X... chez lequel l'éternement entendu par la sœur avait déterminé une hémorragie tellement violente, qu'elle avait opéré une crise salutaire et ramené le malade à la vie.

M. X..., après un traitement de deux ou trois jours, a été ramené en voiture par ses enfants, à Lyon, où il est aujour d'hui dans un état de santé qui n'inspire plus la moindre crainte.

L'Océan, ce gouffre immense, cache dans ses profondeurs de prodigieux trésors. Par une série d'expériences fort curieuses, MM. Malaguti, Durocher et Sarzeau viennent de prouver (comme M. Forschammer, de Copenhague, l'avait fait pour la Baltique), que l'argent se trouve dans la mer; il y est renfermé à l'état de chlorure, tenu en dissolution par les chlorures alcalins de sodium et de magnésie qui donnent aux flots leur salure et leur amertume.

Mais le chlorure d'argent que charrie l'Océan, ce richard insoucieux, d'où vient-il? Alors que les galions d'Espagne rapportaient en Europe les trésors du Nouveau-Monde, les métaux précieux enlevés à l'Amérique n'arrivèrent pas toujours à destination; ils périrent parfois dans des naufrages; l'or et l'argent du Pérou et du Mexique allèrent s'engloutir et comme se liquéfier dans les abîmes de la mer. Est-ce là l'origine des richesses océaniques actuelles? Cette supposition n'est pas dénuée de toute vraisemblance. En 1787, le Saint-Pierre d'Alcantara échoua sur les côtes du Portugal; au bout d'un court espace de temps, on réussit à retirer de l'eau des espèces monnayées; mais l'avare Océan en avait gardé quelque chose; si peu prolongé qu'il eût été, ce séjour avait suffi pour que l'argent fût attaqué à un quart de ligne de profondeur.

Les pièces (écrivait il y a plus de soixante-dix ans Proust, le savant chimiste anglais, au médecin La Mettrie) sont sorties de la mer recouvertes d'une couche noire qui s'en sépare par écailles et que j'ai reconnue pour de l'argent par écailles et que j'ai reconnue pour de l'argent corné (appelé aujourd'hui chlorure d'argent). Si le lit sur lequel reposent les eaux de l'Océan devient un jour habitable, les hommes qui fouleront alors ce continent nouveau parviendront sans doute à retrouver ces immenses trésors, que la voracité des mers ne cesse d'engloutir depuis que le Nouveau-Monde est fréquenté par l'ancien.

Les richesses perdues dans des naufrages, quelque considérables qu'on les suppose, ne pourraient avoir fourni l'énorme quantité d'argent enfoui dans les couches liquides. Il est plus rationnel de penser que ce métal a une origine terrestre, et qu'il provient d'une dissolution que les eaux de la mer, par une action lente, mais continue, ont opérée sur les terrains argentifères de certaines parties de leur lit.

Le journal anglais Lancet cite des faits qui démentent l'opinion généralement adoptée que les somnambules peuvent impunément se promener sur la crête des toits, le bord des précipices et généralement dans les lieux où l'homme à l'état de veille ne s'aventure pas sans crainte. Assurément, le somnambule n'étant pas préoccupé du danger, le brave plus facilement; ne voyant pas le péril, n'ayant pas conscience de son état, il n'est point alarmé: c'est la cause naturelle de son apparente hardiesse et de son semblant d'infailibilité. Mais des cas de mort survenues pendant le somnambulisme se présentent souvent. Réemment un éditeur américain, dont le nom est universellement connu, tombait dans un précipice pendant qu'il se promenait dormant, et la semaine dernière, un jeune homme de Saint-Bartholomew's Hospital est tombé par la fenêtre de sa chambre étant en état de somnambulisme, et s'est tué.

Une lettre de Copenhague fait connaître que le corps diplomatique avait été admis le 23 décembre à présenter au roi ses compliments de condoléance sur l'incendie du château de Frédérikshorg. Sa Majesté portait les traces des dangers qu'elle a personnellement courus en dirigeant elle-même les travaux de sauvetage. Ses lèvres et une partie de sa barbe ont été brûlées. En parlant de ce désastre, le roi pouvait à peine maîtriser son émotion. L'incendie a englouti des trésors de l'art les plus précieux, et les conservateurs des musées de Copenhague, envoyés sur le lieu du sinistre, sont revenus sans avoir pu rien recueillir des débris.

Sa Majesté a perdu, non-seulement une superbe collection d'antiquités qu'elle avait mis vingt ans à former, mais encore toutes ses notes destinées à un ouvrage auquel elle travaillait depuis plusieurs années, sur la comparaison des antiquités des divers peuples.

On écrit de Vienne (Autriche), le 24 décembre :

« Depuis bien des années, on n'avait vu des masses de neige comme celles que nous avons maintenant. C'est au point que sur presque toutes les lignes de chemin de fer les communications ont été complètement interrompues pendant plusieurs jours et sont à peine rétablies sur quelques points. Mais c'est surtout en Styrie et en Hongrie que les ravages ont été les plus considérables.

D'après la Gazette de Gratz du 22, il y avait entre Adelsberg et Spielfeld cinq trains qui ne pouvaient ni avancer ni reculer. Le train de Trieste, parti le 20 de Steinbetic, a manqué d'être enseveli, du côté de Cilli, sous une avalanche de neige qui a roulé du haut de la montagne et qui a couvert la voie de plusieurs toises de neige de haut quelques minutes avant l'arrivée du convoi.

A Presbourg, l'ouragan de lundi dernier a été si violent qu'en bien des endroits la neige s'était amoncelée à plus de trois pieds de haut, et que même les hommes étaient renversés par le tourbillon.

L'archiduc Albert, qui était parti de Pesth pour Vienne, s'est vu forcé d'attendre plus de vingt-quatre heures à Presbourg, qu'on put enfin expédier un convoi.

A Vienne, la neige est tombée en telle abondance dans la nuit du lundi au mardi, que les balayeurs ont trouvé nombre de chiens gelés.

GUANO DU PÉROU, garanti sur analyse. — En magasin à Paris : 33 fr. 70 les 100 kil., par livraison d'au moins 10,000 kilog.; 34 fr. par livraison au-dessous de 10,000 kilog. S'adresser au Matériel agricole, 33, rue Lafayette, à Paris.

Pour tous les articles non signés, J. Reboux.

Table with 2 columns: Description (e.g., Produits de la semaine du 17 au 23 décembre 1859) and Amount. Includes sub-tables for 1858 and 1859.

LA MODE ILLUSTRÉE. Nous sommes heureux d'annoncer à nos lectrices la publication, à Paris, d'un journal destiné surtout aux jeunes dames, devant reproduire, par la gravure, dans leurs plus minutieux détails, tous les travaux féminins qui peuvent intéresser la famille, et donner toutes les évolutions de la Mode contemporaine.

Le premier numéro vient de paraître, et le deuxième paraîtra dans les premiers jours du mois prochain. Le bureau de notre journal se charge de recevoir les abonnements.

CIRQUE F. LALANNE

REPRÉSENTATIONS LES DIMANCHES, LUNDIS ET JEUDIS.

Abonnements aux représentations A PARTIR DU PREMIER JANVIER 1860 S'inscrire à l'avance, à l'administration.

Leçons élémentaires — Cours de haute école — Leçons particulières pour dames — Chevaux en dressage.

M. LALANNE a l'honneur de prévenir messieurs les amateurs qui ont des chevaux, qu'il met son arène à leur disposition, tous les jours de deux à quatre heures.

SALONS DE L'HOTEL-DE-VILLE

MERCREDI 4 JANVIER 1860 SOIRÉE ARTISTIQUE DONNÉE PAR M. A. DE CASTON Physique-Mathématique, Mnémotechnie et Prescience divinatrice.

- PROGRAMME. EXPÉRIENCES NOUVELLES PREMIÈRE PARTIE 1. LES TRENTE-DEUX FILS D'ARIANE: Les Cartes animées. 2. Le Sorcier malgré lui: Expériences exécutées par les spectateurs. 3. TO BE OR NOT TO BE: Les plus belles devineresses du monde. 4. Souvenirs d'Isis et d'Osiris: La Volonté captive. 5. La Photographie de la pensée: Surprises et expériences dédiées aux Dames. DEUXIÈME PARTIE 1. Electro-biologie: Alea jacta est. 2. Les Frontières de l'impossible: Expériences dédiées aux Dames. 3. MÉMOIRE DE LA SCIENCE, SCIENCE DE LA MÉMOIRE: Mathématiques, mnémotechnie. 4. DATES HISTORIQUES. Histoires, Chroniques, Légendes. 5. LE NATUREL MERVEILLEUX REMPLAÇANT LE MERVEILLEUX NATUREL. 6. Une demi-heure de voyage dans le domaine de l'inconnu. PRIX D'ENTRÉE, 3 FR. PLACES RÉSERVÉES & NUMÉROTÉES, 4 FR. LES BUREAUX S'OUVRONT À 7 HEURES. ON COMMENCERA À 8 HEURES PRÉCISES.

On peut se procurer des places réservées et numérotées en s'adressant à M. DE CASTON, HOTEL DU COMMERCE, CHEZ M. LEFEBVRE. M. A. De Caston ne donnera que cette seule représentation.

CIRQUE F. LALANNE

Situé Marché au Charbon, à Roubaix. Jeudi 5 Janvier 1860.

GRANDE CHASSE AU CERF

par tous les écuyers et les écuyères, qui, en costumes de chasse, auront à franchir, en poursuivant l'animal, BARRIÈRES, HAIES ET ROCHERS.

Ce steeple-chase commencera par LE RENDEZ-VOUS DE CHASSE au son des cors.

La première partie de cette représentation sera composée des exercices des écuyers et des écuyères, parmi lesquels

LE DIABLE A CHEVAL Scène mêlée d'exercices par l'incomparable jeune Ch. Lalanne, et variée par les intermèdes des HUIT CLOWNS.

Prix des places: Stalles, 2 f. 50; premières, 4 f. 50; secondes, 1 f.; galeries, 50 c.

DÉPÔT DE FABRIQUE DE DRAPS ET NOUVEAUTÉS

POUR PANTALONS, PALETOTS, CRAVATES & GILETS

VENTE DES NOUVEAUTÉS D'HIVER DE LA MAISON AUG. CAZY ET Cie

A LA VILLE DE VERVIERS, RUE DES CHAPELIERS, 22, TOURNAI

MAGASIN SPÉCIAL

pour l'EXPOSITION des RICHES NOUVEAUTÉS anglaises et indigènes; spécialité de DRAPS et ÉTOFFES pour dames, livrés directement au détail à plus de 30 à 40 pour cent en-dessous des prix ordinaires, et vendus à la grande mesure de 0,74 centimètres.

VÉRITABLE PRIX FIXE

La maison AUG. CAZY et Cie, montée sur la plus vaste échelle, attire l'affluence non-seulement par des assortiments considérables qui n'existent pas ailleurs, mais encore par la qualité supérieure et le bon goût de ses étoffes, la perfection de ses produits, la loyauté dans ses opérations et la grande modicité de ses prix qui fait jouir ses acheteurs d'une économie réelle de plus de 30 à 40 pour cent sur les prix les plus réduits des autres maisons, par la raison toute simple que la majeure partie de ses articles arrivent directement de fabrique, ou sont achetés au comptant sur les lieux de production, évitant par là au consommateur les bénéfices des commissionnaires, maisons de gros, intérêts des capitaux dans les crédits, frais énormes de commis-voyageurs, pertes éventuelles dans les faillites, bénéfices des détaillants, etc. Avec tous ces avantages réunis, on comprendra facilement pourquoi la maison AUG. CAZY et Cie vend la riche nouveauté à plus de 30 à 40 pour cent au-dessous des prix de n'importe quelle autre maison. La vogue et la confiance que cette maison s'est acquise depuis l'ouverture de son dépôt à Tournai, ayant donné lieu à l'imitation de ses enseignes et circulaires, le consommateur dans son intérêt personnel, est prié de faire attention au nom et à l'adresse: AUG. CAZY & Cie, à LA VILLE DE VERVIERS, rue des Chapeliers, 22, à Tournai.

Aperçu de quelques articles vendus à la grande mesure de 0,74 centimètres.

Table with 3 columns: Article description (e.g., Drap noir, grande largeur, à Amazone pour pantalons et burnous) and Price (e.g., 2.75, 2.50, 3.00, 3.50).

Grand choix de cravates cachemire, cache-nez en peluche et chenilles, depuis 1.50 jusqu'à 14.00. — Cravates, cols en soie et écharpes, à 0.50, 0.75, 1.00, 1.25, 1.50, 1.75, 2.00, 2.25, 2.50 à 6.00. — Gilets cachemire, poil-de-chèvre, velours-soie, matelassés, à 2.50, 3.00, 3.75, 4.00, 4.50, 5.00, 6.00, 7.00, 8.00, 9.00, 9.50, jusqu'à 20.00, généralement tout ce qui se fait de plus nouveau. Grand choix de soieries noires pour robes, de 2 25 à 9.00. — Assortiment de foulards de Lyon et des Indes, depuis 2.10, garantis pure soie, — et une infinité d'autres articles.

AVIS TRÈS IMPORTANT. — La maison AUG. CAZY et Cie, défiant toute concurrence et voulant offrir à l'acheteur toutes les garanties possibles, accorde dix jours pour échanger, sans aucune perte, toutes marchandises qui ne conviendraient plus, et même en rembourser le montant aux personnes qui en témoigneraient le désir. — Aucune personne n'étant chargée de la vente de nos marchandises, on est prié de s'adresser directement au dépôt RUE DES CHAPELIERS, 22, A TOURNAI (deux maisons au-dessus de la Boucherie). 1646